



Katherinne Wollermann se colgó plata en la Copa del Mundo de Polonia

FOTO: FACEBOOK COMITÉ PARALÍMPICO DE CHILE



Excelentes noticias para el deporte regional llegaron desde Polonia, país donde se está desarrollando la Copa del Mundo de Canotaje. Esto, luego de que en la modalidad de paracanotaje llegara la primera medalla para Chile, con la notable actuación de Katherinne Wollermann, quien se quedó con el segundo lugar de la categoría KL1 200 metros.

La medallista de oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, marcó un tiempo de 54.59 segundos para colgarse la presea de plata, solo

Biobío sumó otra medalla

Joselyn Muñoz, también se subió al podio en Poznan, conquistando la medalla de bronce en la modalidad VL1 200 metros, con un tiempo de 1':19.60

superada por otra excampeona paralímpica, la ucraniana Maryna Mazhula, que logró el oro con una

marca de 54.29. El bronce, en tanto, quedó en manos de la experimentada canadiense Brianna Hennessy, que anotó un crono de 57.18 para cerrar el podio.

Tras este primer gran apronte de la temporada, ahora la deportista de Chiguayante se va a Francia para continuar su entrenamiento de cara a uno de sus mayores desafíos del año, como será el Campeonato Mundial de Milán, que será en agosto, y donde buscará revalidar su título.